



Stiftung | 02.10.2014 - 12:15

## Jetzt mitmachen: Umfrage zu Netzpolitik

The screenshot shows the website of the Friedrich Naumann Stiftung, titled 'FÜR DIE FREIHEIT'. The navigation menu includes 'STARTSEITE', 'UNSERE ANGEBOTE', 'BÜRGERBETEILIGUNG', 'ÜBER UNS', 'KONTAKT', 'HÄUFIGE FRAGEN (FAQ)', and 'IMPRESSUM'. A banner for 'Politische Bildung online virtuelle-akademie.de' is visible. The main content area features a survey announcement: 'BITTE MITMACHEN: Große Umfrage "Netzpolitik"'. Below the title, it asks: 'Welche Internetfragen beschäftigen Sie als Bürger in Ihrem täglichen Leben? Wo muss das Netz politisch gestaltet, wo die Freiheit des "Marktes Internet" gesichert werden? Wir wollen es wissen - von Ihnen und dann doch ein wenig genauer.' A blue button labeled 'An der Umfrage teilnehmen' is prominent. To the right, there are social media icons for Facebook, Twitter, Google+, YouTube, and LinkedIn, along with buttons for 'Seminar buchen', 'Login Virtuelle Akademie', and 'Newsletter bestellen'. A search bar is located at the bottom right of the page.

Facebook, Twitter, Nachrichten, Neuland: Die Stiftung für die Freiheit will es wissen. Der tägliche Umgang mit dem Netz, die Notwendigkeit politischer Regulierung und die Freiheit des „Marktes Internet“ sind nur einige der Themen, zu denen die Virtuelle Akademie Ihre Meinung wissen möchte. [Machen Sie bei der großen Umfrage zum Thema Netzpolitik mit](#) [1]!

Gerade wenn Sie das Thema "Netzpolitik" bisher noch nicht so sehr interessiert hat: Bitte nehmen Sie sich 10 Minuten Zeit und füllen Sie unsere Umfrage aus. Das Ziel der Umfrage sind Erkenntnisse für die zukünftige Arbeit der Virtuellen Akademie, insbesondere die Planung von netzpolitischen Seminaren und Publikationen.

Die Umfrage läuft bis zum 12. Oktober 2014 und wird anschließend ausgewertet. Die Ergebnisse fließen auch in die Onlinekonferenz "Liberales Netzpolitik" vom 24. November bis zum 5. Dezember 2014 ein.

[Hier geht es direkt zur Umfrage!](#) [1]

Quell-URL: <https://www.liberales.de/content/jetzt-mitmachen-umfrage-zu-netzpolitik>

### Links

[1] <http://survey.freiheit.org/index.php/734763/lang-de>